



成川地区清掃活動 みんなのこの道をみんなできれいに

成川地区住民らによる清掃活動が、9月26日に行われました。当日は、成川、今在家地区住民と、成川渓谷休養センター職員ら53人が集まり、国道から休養センターまでの道路沿いを清掃しました。

この活動は、成川区長さんの「住民の散歩コースでもあり、観光地でもあるこの道が、草は伸び、ゴミは捨てられている。きれいにしよう」との思いから、組長さんらによりかけたところ、快諾していただき、自治会として今回初めて取り組まれたものです。

草刈り機で草を刈る方、刈った草を集める方、ゴミ袋と火ばさみを持ってゴミ拾いをする方、それぞれの役割で手際良く作業していました。

秋空の下、はつらつプレー 鬼北町球技スポーツ少年秋季大会

9月26日、鬼北町球技スポーツ少年秋季大会が鬼北総合公園で行われました。

大会結果は下記のとあります。

ソフトボールの部

優 勝：好藤・泉スポーツ少年団

準優勝：近永スポーツ少年団

ミニバスの部

優 勝：近永スポーツ少年団

準優勝：野村スポーツ少年団



道着を身に付け交通安全呼びかけ 鬼北交通安全協会交通茶屋

秋の全国交通安全運動活動の一環として9月26日、奈良地区で交通茶屋が行われました。

この日は、鬼北交通安全協会近永支部の会員と、少林寺拳法鬼北道院の子どもたちが参加し行われ、道着に身を包んだ子どもたちは少し照れながらも、「安全運転お願いします」とドライバーに声をかけ、安全運転を呼びかけました。